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Прежде всего нужно иметь осознание, что это самое главное в жизни  человека, а
остальное это все второстепенное. Но к сожаление мы  находимся
 в скрытом мире и поэтому нам кажется, что это и есть истина.
 Я уже писал что   Святой Дух может пронизывать все ограничения в духовных
 мирах, но в нем нет насилия и он невидимый. Поэтому  сложно понять и  осознать, что
от него рождается духовный сосуд предназначенный для  света.
 А для его получения нужно обращаться в молитве к Отцу и Сыну.
 И получается, что простая вещь оказывается сложной для человека, потому что в
сердце нет достаточно желания и веры.
 В нашем мире с желаниями нет проблем, а вот с духовным это получается  проблема.
Явно невидно глазами и поэтому в сердце нет достаточно желания  на подъем молитвы. 
 Да это сложно из нашего мира, но желание и терпение всегда добивается результата.
 Да и дело в том, что  наш разум мешает нам и не дает поверить в достижении цели.
 Всех Благ.
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